

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan Tuhan Yang Maha Esa, karena berkat rahmat dan karunia-Nya lah penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan judul “Pengembangan Elektronik Modul Pada pembelajaran Ekonomi Di Kelas X SMA Swasta AL-ULUM Medan”. Tesis ini adalah salah satu syarat untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan di Program Studi Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Medan.

Dalam proses penulisan tesis ini penulis dengan segala keterbatasan menghadapi berbagai kendala dan tantangan, namun berkat arahan, dan motivasi dari berbagai pihak akhirnya penulis dapat menyelesaikan tesis ini.

Secara khusus penulis ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd dan Prof. Dr. Efendi Napitupulu, M.Pd selaku Pembimbing I dan Pembimbing II atas kesediaan beliau untuk meluangkan waktu yang sangat berharga dalam memberikan bimbingan, komentar, dan wawasan pengetahuan yang luas untuk kesempurnaan tesis ini.

Penulis ingin mengucapkan terimakasih bahwa telah memberi kesempatan untuk mengikuti studi di program Pascasarjana Universitas Negeri Medan adalah sesuatu yang sangat berharga. Untuk ini penulis ucapkan terimakasih kepada direktur Pascasarjana Unimed : Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd, Asisten Direktur I : Prof. Dr. Sahyar, MS, M.N, Asisten Direktur II : Prof. Dr. Busmin Gurning, M.Pd, Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan : Dr. R. Mursid, M.Pd, sekretaris Program studi teknologi pendidikan : Dr. Samsidar, M.Pd, Seluruh dosen, staf administrasi, teman-teman seangkatan XX dan seluruh keluarga besar program studi Teknologi Pendidikan Program Pascasarjana

Universitas Negeri Medan yang telah memberikan ilmu dan bimbingan selama penulis menuntut ilmu di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Proses pengumpulan data tesis ini, penulis mendapat izin dan dukungan dari Kepala Sekolah SMA Swasta AL-ULUM Medan yaitu Bapak Sofyan Siregar, S.Ag dan semua guru yang membantu terutama guru bidang studi ekonomi yang telah memberi informasi data dari hasil pelaksanaan penelitian.

Teristimewa untuk Orangtua Ayahanda Zuhdi Sambas dan Ibunda Uni Kalsum serta yang tercinta suami tersayang Syaifuddin Sefa, S.EI dan yang tercinta ananda Hanan Nafisah Syafri yang telah memberikan doa, motivasi, semangat, dan pengorbanan baik moril maupun materil dalam mendukung selama mengikuti pendidikan sampai selesai. Semoga segala bantuan dan budi baik dari berbagai pihak tersebut menjadi amal kebaikan dan mendapat balasan dari Tuhan Yang Maha Esa

Penulis juga menyadari bahwa tesis yang telah penulis susun dengan usaha dan kerja keras ini masih terdapat kekurangan dan ketidaksempurnaan, oleh sebab itu kritik dan saran yang bersifat membangun akan penulis perhatikan sebagai bahan masukan demi kesempurnaan tesis ini.

Akhirnya penulis berharap semoga tesis ini dapat bermanfaat bagi ilmu pengetahuan baik dimasa sekarang maupun masa akan datang.

Medan, Maret 2016
Penulis

Afrina Sari Dewi
NIM 8116 121 005